

**Le président national du MRC, Maurice Kamto, a donné une conférence de presse ce jeudi 30 janvier 2020 à l'hôtel Concorde de Montparnasse à Paris 14e.**

Face aux médias, l'opposant, accompagné de ses alliés, Albert Dzungang et Christian Penda Ekoka, est revenu sur les questions d'actualité majeur au Cameroun. La crise qui déchire les régions anglophones et le double scrutin du 9 février 2020 que son parti a boycotté.

### **Morceaux choisis**

*L'actualité en France, sauf quelques médias que je remercie, ne rend pas suffisamment compte de la tragédie camerounaise*

*Suivant les sources, le conflit dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest aurait déjà fait entre 3000 et 12 000 morts, entre 800 000 et 1 million de déplacés internes et entre 35 000 et 40 000 réfugiés au Nigeria*

*Il ne faut pas être de quelque parti que ce soit pour faire ce constat amer. Nous devons tous, en tant que citoyens d'un même pays, demander ce qui nous arrive*

*Le boycott est une décision politique qui ne se prend pas à la légère. L'option initiale de notre parti lors de sa création, était de ne pas faire la politique de la chaise vide...*

*Nous n'avons pas décidé de boycotter les élections par simple posture. C'est une décision grave pour nos militants, nombreux qui voulaient être candidats. C'est aussi une décision grave pour notre parti, parce qu'au regard de la loi, nous ne pourrions pas investir de candidats à la prochaine élection présidentielle.*

*Nous avons décidé de boycotter les élections pour deux motifs: La poursuite de la guerre dans les régions du Nord-Ouest et le Sud-Ouest et le Code Electoral*

*Ceux qui disent que le MRC est mort me font rire...Je sais très bien ce que je fais et je vais arriver ! Ne me demandez pas trop comment; Je vais arriver*

*J'aurais bien pu me calfeutrer dans un fauteuil douillet et ne pas m'intéresser à la politique mais mon amour pour le peuple Camerounais est si fort que je ne peux pas....J'ai des amis qui me demandent tous les jours ce que je fais dans ces choses et je leur dis que je serais heureux quand le Cameroun ressemblera aux grands pays de ce monde*

*Le régime de M. Biya aime bien les gens qui les accompagnent et les font des youyou quand ils passent sans surtout participer au festin. Ils ont arrêté Wilfried Siewe juste parce qu'il avait en main l'un des livres que j ai écrit; Pourquoi ils ne m arrêtent donc pas aussi puisque c est moi l auteur?*

*Je ne souhaite pas parler du décès tragique de mon frère, fils et confrère Me Souop Silvain maintenant mais rassurez vous, je le ferais en temps opportun (...)*

*Le cas Paul Chauta qui croupi en détention parce qu'il aurait diffamé une certaine écrivaine nous interpelle tous; C est la première fois dans ma vie de voir un individu privé de liberté aussi longtemps pour diffamation. Le pire dans tout ça c est que son cas n est même pas en étude et d'après ce que je lis sur les réseaux sociaux, il aurait actuellement une intoxication alimentaire...*